## Un bilan démoralisant!

2024 débute comme 2023 s'est terminée pour Miribel dans la tristesse et l'obscurité :

- Obscure, la Grande Rue désormais désertée.
- Obscure, la Madone restée éteinte le 8 décembre.
- En berne, le moral des habitants bien ponctionnés et des commerçants peu soutenus et qui se sentent dénigrés.
- Affaibli, le budget des écoles, de la petite enfance, des associations et des animations.
- Obscures, les raisons invoquées « Ce n'est pas de notre compétence » et sans cesse les mêmes réponses inquiétantes « C'est par manque de moyens ».
- Inexistante, la proximité des élus avec la population pourtant force de propositions.

Que dire du manque de communication et de diffusion des décisions prises, du nombre restreint des réunions des commissions municipales sans cesse remaniées pour cause de démissions ?

Que penser du choix de programmer un conseil municipal tous les 2 mois seulement dans une ville de plus de 10 000 habitants ?

Miribel, le « phare » de la Côtière », s'est éteint et le bateau a perdu son gouvernail. A quand une prise de conscience des attentes réelles des Miribelans ?

A l'occasion de cette nouvelle année, souhaitons que notre ville retrouve son rayonnement et la convivialité tant regrettée par les habitants.

Toujours à vos côtés, l'équipe d'opposition municipale vous souhaite une bonne et heureuse année 2024.

Les élus de « MA VILLE AVANCE » (Alain ROUX, Patrick GUINET, Marie-Chantal JOLIVET, Guylène MATILE et Nicolas VANEL)